

Concluye en Cuba seminario sobre retos para la paz en Latinoamérica



La Habana, 21 sep (RHC) El Segundo Seminario “Realidades y Desafíos de la Proclama de América Latina y el Caribe como Zona de Paz”, concluirá este viernes en La Habana, donde se denuncia la creciente agresividad de Estados Unidos para desestabilizar la región.

En el evento académico, los participantes proveniente de 10 países, esperan que la declaración final sea también un compromiso para la defensa del acuerdo regional aprobado por los 33 países miembros de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños en enero de 2014, durante la segunda Cumbre del bloque celebrada en la capital cubana.

La víspera académicos cubanos afirmaron que el referido acuerdo representa un obstáculo para los intereses hegemónicos de Estados Unidos y su proyecto imperial de desestabilización en el subcontinente.

Los especialistas participantes en el seminario también se refirieron a los factores determinantes de la política latinoamericana del gobierno norteamericano y su contraofensiva imperialista a través del uso de mecanismos para la subversión y la manipulación del término de sociedad civil. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/172092-concluye-en-cuba-seminario-sobre-retos-para-la-paz-en-latinoamerica>



Radio Habana Cuba